



## Deutschland unter Beschuss von der radikalen Linken!

- Josue Michels
- [31.05.2023](#)

Der Linksextremismus ist in Deutschland auf dem Vormarsch. Liberale, gesellschaftszerstörende Ideologien haben tiefe Wurzeln geschlagen. Die Migrationskrise ist wieder da, und die Bürger fürchten das Anwachsen der muslimischen Gemeinschaften in Deutschland. Die Lebenshaltungskosten steigen, und die Regierungspolitik verschärft die Krise. Die Wirtschaft bricht ein, und der Zorn der Bürger wächst. Deutschland steht unter Beschuss, und die Bibel zeigt, wohin das führen wird.

Letzte Woche wurde offiziell bekannt gegeben, dass sich Deutschland in einer Rezession befindet. Die Inflation hat dazu geführt, dass die Menschen mit den alltäglichen Rechnungen zu kämpfen haben.

PT\_DE

Nachdem Deutschland jahrelang billiges Gas aus Russland bezogen hat, muss es Alternativen finden. Dennoch hat die deutsche Regierung ihr letztes Atomkraftwerk abgeschaltet und setzt auch nicht auf die lukrativen Fracking-Möglichkeiten. Stattdessen strebt sie eine grüne Energiepolitik an und verschärft Vorschriften, die das Heizen von Häusern unnötig kompliziert und teuer machen. So plant die Regierung beispielsweise, den Einbau neuer Heizungsanlagen, die mit Öl oder Gas betrieben werden, bis 2024 zu verbieten. Eine entsprechende Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Forsa ergab, dass nur 21 Prozent der Deutschen diese Pläne unterstützen.

Zusätzlich zu den steigenden Energiekosten erhöht die deutsche Regierung die Beiträge der meisten Steuerzahler für das Gesundheitssystem, das angeblich stark sanierungsbedürftig ist.

Während die Lebenshaltungskosten steigen, könnte der Fleischkonsum zurückgehen. Bundesgesundheitsminister Karl Lauterbach sagte dem Magazin *Der Spiegel* im Jahr 2022: „Langfristig könnten wir den Fleischkonsum um 80 Prozent reduzieren. Aber nicht nur in Deutschland, sondern weltweit.“

Das Deutschland, wie wir es kennen – berühmt für seine Wurst und seine wirtschaftliche Stärke – verändert sich rasant. Auch in anderen Bereichen wird es liberaler. Ein neues Gesetz soll es Minderjährigen ermöglichen, ihr Geschlecht in offiziellen Dokumenten leicht zu „ändern“.

Zu den internen Bedrohungen der deutschen Gesellschaft kommen noch externe hinzu. Russland führt weiterhin Krieg gegen die Ukraine, und die deutsche Regierung scheint nicht bereit zu sein, den Krieg durch sinnvolle Sanktionen oder andere Mittel zu beenden.

Neue Ängste vor einer wieder aufkeimenden Migrationskrise wachsen. All diese Faktoren haben dazu geführt, dass die rechtsgerichtete Alternative für Deutschland in den Umfragen auf 17 Prozent gestiegen ist. Laut ARD-Deutschlandtrend fordern vier von fünf Deutschen, dass Asylverfahren an den Außengrenzen der Europäischen Union durchgeführt werden, aber die derzeitige Regierung ignoriert die Krise.

Deutschland ist unter Beschuss. Die sich abzeichnenden Trends werden viele Deutsche dazu veranlassen, eine völlig neue Führung zu akzeptieren.

Bei der *Posaune* verweisen wir oft auf eine Schriftstelle in Daniel 11, 21, die Deutschlands Zukunft offenbart. Das Buch Daniel ist ganz auf die Endzeit ausgerichtet – kurz vor Gottes Eingreifen in das Weltgeschehen (Daniel 12). Allerdings gab es bei einigen dieser Prophezeiungen bereits eine Vorerfüllung. Daniel 11, 21 zum Beispiel wurde von Antiochus IV Epiphanes um 170 v. Chr. erfüllt. (Für weitere Informationen lesen Sie bitte: [Ein starker deutscher Anführer steht bevor](#).)

Diese und andere Passagen zeigen, dass sich ein endzeitlicher Antiochus aus dem heutigen Deutschland erheben und über ein wiederbelebtes Heiliges Römisches Reich herrschen wird. Dieses Reich ist der Nachfolger des Römischen Reiches, das auf das griechische Reich folgte, über das der alte Antiochus herrschte.

Die Bibel warnt davor, dass Deutschland einem trügerischen Herrscher zum Opfer fallen wird, der Frieden verspricht (Daniel 8, 25). Nahum 1, 11 heißt es: „Denn von dir ist gekommen, der Böses wider den HERRN plant und Ruchloses ersinnt.“ Jesaja 10, 12 nennt ihn den König von Assyrien. Sowohl Nahum als auch Jesaja schrieben prophetische Botschaften, die an die Nation Assyrien gerichtet sind. Ihre endzeitlichen Nachfahren sind die modernen Deutschen. (Lesen Sie unseren Artikel [„Deutschlands früheste Wurzeln“](#).)

Der Appetit auf einen starken Anführer wächst. Die deutsche Geschichte zeigt, wie gefährlich ein gespaltenes, politisch instabiles Deutschland ist – aber was die Bibel für seine Zukunft offenbart, ist umso erschreckender. Die Bibel ruft das deutsche Volk heute dazu auf, diese historische und prophetische Warnung zu beherzigen. *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry erklärt diese Prophezeiungen ausführlich in unseren kostenlosen Broschüren [Deutschland und das Heilige Römische Reich](#) und [Nahum: Eine Endzeit-Prophezeiung für Deutschland](#).